



令和4年1月8日 (No.12)

小金井市立南小学校

Tel 383-1149 Fax 382-2049

くじらぐも Tel 385-6310

令和4年が明けました

校長 黒田昭二

新年明けましておめでとうございます。昨年中は皆様方のご理解とご協力のもと、粛々と教育活動を進めることができました。改めまして感謝申し上げます。令和4年がスタートしましたが、感染症予防を徹底しながらの日々が続くことと思います。子供たちが安心・安全な学校生活を送ることができるよう、保護者の皆様方のご協力のほど、よろしくお願いいたします。

さて、3学期は1年間の締めくくりの時期です。そこで、今年度の教育活動がどうであったかという振り返りを進めています。昨年末には保護者の皆様に学校評価アンケートをお願いするとともに、子供たちもアンケートを実施しました。この結果につきましては、後日お知らせする予定です。

また、私たち教職員も自己評価を行い集約を進めているところです。この自己評価の中で、「行事は延期しても実施してよかったです。子供たちが生き生きしていました。」「昨年度できなかったことが今年度できて、どの子にとっても価値ある経験・体験ができ、成長も見られました。」「子供たちが活動している姿や他学年と交流している姿を見ていると、行事は延期してでも行っていきたいと、今年度は特に感じました。」などの意見が出され、学校行事の大切さが改めてクローズアップされました。

10月以降感染状況が落ち着いた中で、表現運動発表会・学習発表会・リレー大会・南小まつりと、たて続きに実施してきましたが、一人一人の子供たちに達成感と成長が確かに見られました。また、保護者の皆様には制約をお願いした時間とはなりましたが、行事を通した子供たちの姿を見ていただきました。各行事のアン

ケートには子供たちの成長を感じていただいた感想が多数ございました。

一方、日頃の授業の様子を見ていただく「学校公開」を実施できていないことが宿題として残りました。そこで、以下のとおり、授業参観の機会を設定いたしました。

・2月 8日 (火) 5, 6年生

・2月 9日 (水) 3, 4年生

・2月 10日 (木) 1, 2年生

※ 各ご家庭1名様、1時間の参観でお願いいたします。

※ 1～4校時の中でご都合のつく時間にご来校ください。

※ 感染状況によっては中止とさせていただきます。ご了承ください。

※ 体調がすぐれない場合はご遠慮ください。

1年間の締めくくりにあたって、授業の中でのお子さんの姿をご覧いただき、成長を感じ取っていただければ幸いです。では、今年もよろしくお願いいたします。そして、良い年となるよう期待してまいります。

これまで学校としては、保護者の皆様のご協力を得て、暴力のない学校づくりに取り組んできています。昨年末には、児童に「暴力はいけないこと」について講話を行い、各学級ではアンケート調査を実施しました。

各ご家庭におかれましても、学校生活における出来事などについて話し合う機会をもつていただくとともに、人を大切にすることや暴力はいけないということについてご確認の上、何かお子様についてご心配なことがありましたら、学校にご相談くださいますようお願いいたします。